

西中だより

平成27年度 No.29
平成28年 3月10日
須賀川市立西袋中学校
発行責任者 鶴巻 弘士

&&&「3年生を送る会」に先輩方への想いを込めて &&&

- 3月3日(木)に1・2年生が中心となって、3年生を送る会が開催されました。生徒会長の溝井元輝君が、これまでお世話奈になった3年生へ感謝の想いを伝える挨拶を行いました。1年生は歌のプレゼントと思い出をスライドにしたスライドショーとメッセージで3年生への感謝の気持ちを伝えました。2年生は日常生活における登校や授業風景を題材とした寸劇と8つの部活動から感謝の気持ちを込めたメッセージを先輩達へ贈りました。



\$ # 同窓会入会式の様子 # \$

- 3月4日(金) 11:40から、本校の体育館で平成27年度同窓会入会式が開催されました。遠山教頭の開式のことばに続いて、同窓会会長の植田 仁様より、3年生93名の入会承認とご挨拶をいただきました。それに続いて、卒業生代表として高橋 光君に記念品が授与され、同じく卒業生の齋藤大暉君が新入会員を代表して、誓いのことばを力強く読み上げました。



◆◆◆ 奉仕委員会の活動紹介「エコキャップの寄託」 ◆◆◆

- 3月4日(金)の放課後、奉仕委員会が、これまで全校生徒へ呼びかけて集めてきたエコキャップを須賀川信用金庫の小野課長様へ寄託しました。全校生徒の努力の成果は、なんと250Kgにもなりました。まさに「塵も積もれば 山となる」です。これまでの保護者や生徒の皆さんの協力と奉仕委員会の継続した努力に対して、心から拍手を贈りたいと思います。たかが1個のキャップですが、確かな目的を持ち、継続して沢山集めることにより、大きな支援の手助けになることを学ぶことができました。



《 校長のつぶやき 》・・・ 学び舎を巣立つ者へ ……

- 卒業生諸君、これまで西袋中学校の看板を背負いながら、文武両面において活躍していただきありがとうございました。君達には、達成を目指す夢があります。可能性を秘めた未来があります。
- 中学校の3年間で育んだ様々な力を、これから自分が歩む道を切り拓くために、大いに活用し、更に大きく成長してください。その過程では、悩み、失敗、落胆などを経験するでしょう。大切なのは、そこから自力で這い上がること。そして、更に上を目指す強い気持ちと、決めたら諦めず迷わず前進する信念を持つことです。一日一歩の歩みを大切に、更に、精進してください。これまで有難う！